

## 教育長からのメッセージ —児童生徒のみなさんへ—

新学期が始まって新しい担任の先生や友達と出会い、これから始まる学校での生活を楽しみにしていたことと思います。しかし、富山市内においても新型コロナウイルス感染症が広がったため、みなさんとみなさんの家族の健康と大切な命を守ることが最も大事だと考え、富山市内の小・中学校を臨時休業（休み）としました。

家庭で過ごしているみなさんの中には、「自分や家族は新型コロナウイルスに感染しないだろうか？」「いつから学校に行けるのだろう？」「勉強はどうなるのだろう？」など大きな不安を抱えている人もいるかもしれません。これまで誰も経験したことがないことが起こっている中、不安になったり、いろいろなことを心配したりするのは当然のことです。

今、みなさんの周りには、新型コロナウイルスに関する情報があふれています。あいまいな情報にふりまわされず、家人やニュースなどから正確な情報を得て正しく判断し、自分の命は自分で守るという意識を強くもって行動してください。

また、今は、感染防止のため、外出できず家庭で過ごすことが多いでしょうが、規則正しい生活を心がけ、自分なりの方法でストレスをためこまない工夫をしてください。そして、本を読んだり、学校から出された課題を計画的に進めたり、適度に運動をしたりしながら学校が再開されたときのことを想像して、前向きな気持ちで過ごしてください。

みなさんが通う学校では、学校が再開されたときに、みなさんが安心・安全に学校生活を過ごすことができるようになるにはどうしたらよいか考え続けています。学校のことで不安なことや心配なことがあれば、担任の先生に相談してください。学校が再開されたときに、みなさんが元気に登校してくれることを心から願っています。

令和2年4月  
富山市教育長 宮口克志